

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par votre témoignage de sympathie et d'affection reçu lors de son deuil, la famille de

Madame Frédérique BURNAND

vous remercie de l'avoir entourée par votre présence, vos messages ou vos fleurs. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance. Elle souhaite également adresser ses remerciements à tous les collaborateurs, médecins et infirmières des Soins Palliatifs de l'hôpital de Lavaux ainsi qu'au Docteur Hans-Jörg Graf pour leur dévouement exceptionnel et leur humanité.

Rivaz, septembre 2020.